

14 Oktober 2016

Kepada
Yth. Dr. Mukhlas Ansori
Direktur Kualifikasi Sumber Daya Manusia
Direktorat Jenderal Sumber Daya IPTEK Dan DIKTI
Kementerian Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi
Gedung D, Lantai 5 Jl. Pintu I Senayan
Jakarta 10270

Dengan hormat,

Setelah melakukan beberapa evaluasi terhadap kebutuhan pengelolaan beasiswa Fulbright dan penempatan calon mahasiswa di universitas-universitas di Amerika Serikat, Dewan Pengurus AMINEF dan organisasi pengelola program Fulbright di Amerika Serikat, yaitu Institute of International Education (IIE), telah menimbang untuk mengubah jadwal pendaftaran beasiswa. Berdasarkan keputusan tersebut, dengan ini kami memberitahukan bahwa tanggal terakhir pendaftaran beasiswa Fulbright bekerjasama dengan DIKTI (DIKTI-funded Fulbright) untuk tenaga pengajar tetap atau dosen tetap di tingkat S3 akan berubah dari 15 April menjadi 15 Pebruari. Perubahan ini akan berlaku mulai tahun 2017 sampai seterusnya.

Perubahan jadwal pendaftaran beasiswa tersebut diharapkan dapat memberikan kesempatan lebih banyak bagi penerima beasiswa untuk dapat meningkatkan kemampuan bahasa Inggris sebelum tes penerimaan universitas (iBT, GRE atau GMAT), dan juga peserta dapat mengikuti proses pendaftaran dan penempatan di universitas Amerika Serikat lebih awal. Pendaftaran universitas lebih awal akan memberikan kesempatan bagi pihak universitas Amerika Serikat untuk menimbang dan membuat keputusan dalam menerima calon mahasiswa terpilih dengan lebih baik.

Atas perhatian dan kerjasama dari Bapak dan rekan-rekan DIKTI selama ini, kami ucapkan banyak terima kasih.

Hormat kami,


Alan H. Feinstein
Direktur Eksekutif

Tembusan:

1. Ibu Juniati Dwi Lestari, Kasubdit Kualifikasi Pendidikan, Direktorat Jenderal Sumber Daya IPTEK dan DIKTI, Kementerian Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi.
2. Ibu Fine Resyalia, Ka Sie Pendidikan Luar Negeri, Subdit Kualifikasi, Direktorat Jenderal Sumber Daya IPTEK dan DIKTI, Kementerian Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi
3. Dr. John Pariwono